

## Destacan rol de banca de fomento

Pero Fitch también considera en su reporte a otras instituciones que no están catalogadas como banca de desarrollo, tal es el caso del Infonacot, IPAB, Infonavit, Fondo Especial para Financiamientos Agropecuarios (FEFA), y el Fideicomiso de Fomento Minero (Fifomi).

La reforma financiera faculta a la banca de desarrollo a impulsar un mayor [crédito](#) en el país. De hecho, en algunos casos, como el de Bansefi, se le permite actuar como institución de primer piso. Esto ha derivado en que, en el último año, la cartera de estas entidades haya crecido de manera importante.

Pese a ello, la agencia calificadora Fitch ve bien a las diferentes [instituciones](#) financieras relacionadas con el gobierno (incluida la banca de desarrollo) y en días pasados les ratificó sus calificaciones. “Las calificaciones de estas entidades reflejan la capacidad y propensión de soporte, en caso de ser requerido, por parte del gobierno federal mexicano”, argumenta.

La banca de desarrollo está conformada por [Nacional](#) Financiera (Nafin); los bancos Nacional de Comercio Exterior (Bancomext); Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras); del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi); Nacional del Ejército, Fuerza Aérea y Armada (Banjército), y la Sociedad Hipotecaria Federal (SHF).

Pero Fitch también considera en su reporte a otras instituciones que no están catalogadas como banca de desarrollo, tal es el caso del Infonacot, IPAB, Infonavit, Fondo Especial para Financiamientos Agropecuarios (FEFA), y el Fideicomiso de Fomento Minero (Fifomi).

En el caso de Nafin, Bancomext, Banobras, SHF, Bansefi y Banjército, Fitch refiere que su soporte se fundamenta en una garantía explícita que se indica en sus respectivas leyes orgánicas, así como el rol clave de cada entidad en la política económica del gobierno.

“El soporte para Infonavit, IPAB, Instituto Fonacot, FEFA y Fifomi, se refleja en el soporte soberano implícito que recibirían estas entidades por parte del gobierno federal, en caso de ser requerido, dado el papel fundamental que cada entidad tiene en el sector financiero local y su importancia elevada para las políticas de gobierno federal de México y el desarrollo de sus objetivos sociales”, refiere.

Fitch precisa que aunque estas últimas entidades no están explícitamente garantizadas, la propensión de soporte del soberano es fuerte.

Con base en tales argumentos, la agencia reporta que la perspectiva de las calificaciones de largo plazo de todas las entidades, permanece estable.